

LA PIÈCE D'OR DE LA BARAKA

Jean et Marie-Louise DUPRE ont décidé de vous confier l'objet secret de leur enrichissement personnel.

Ils vous expliquent leur aventure : *« Grâce à une astuce confidentielle, quoique parfaitement honnête et légale, nous avons commencé à gagner facilement 3 000 €, puis 20 000 €, puis 60 000 €, et ainsi de suite régulièrement pendant 6 mois sans rien faire de compliqué. Maintenant que notre famille a trouvé le bonheur, nous devons en faire profiter une autre personne. »*

En fait, la clef de la réussite consiste en un objet : « la pièce d'or de la Baraka ».

Le couple **DUPRE** est donc riche. Mais ce n'est pas pour autant qu'il vous remettra gratuitement cette pièce d'or : elle vous en coûtera 19 €. Du reste, pour anticiper toute contestation par rapport à ce montant, il ne manque pas de préciser : *« Si par hasard vous n'avez pas besoin d'argent dans l'immédiat, merci de me le faire savoir afin que je puisse en faire profiter une autre personne qui n'aura pas votre chance. »*

Curieusement, **M. et Mme DUPRE** n'encaissent pas directement le chèque de 19 € qui doit être libellé à l'ordre de **VENTEX** et expédié en Italie...

INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le **Réseau anti-arnaques**, BP 15, 79340 Ménagoute (contact@arnaques-infos.org).

Site : www.arnaques-infos.org

SIRET : 503 805 657 00015

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication : **Pascal TONNERRE**